

Fecha 24.06.2009	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Bajo Reserva

Un Eduardo Bours más entrón, aunque visiblemente mermado, salió ayer al ruedo en su tercer día de conferencias de prensa. **Daniel Karam**, dijo, no demandó a su gobierno sin la autorización expresa del presidente **Felipe Calderón**; desde Los Pinos se arma la estrategia en su contra, considera. Y luego, el gobernador priísta sacó a colación a dos personajes literalmente escondidos bajo una piedra en estas pocas semanas que han pasado desde la tragedia de la guardería ABC de Hermosillo, Sonora. El primero es **Juan Molinar Horcasitas**, titular del Instituto Mexicano del Seguro Social desde el principio de la administración federal y hasta hace poco menos de cuatro meses. El otro personaje es **Carla Rochín**, directora nacional de Guarderías hasta este momento. Hay una lista de acusados, sí, que a nadie satisface. Demasiados personajes menores en ella. Casi medio centenar de niños mueren entre las llamas en este país dentro de una instalación subrogada del gobierno federal, a causa de un incendio generado en una oficina de un gobierno estatal, y ningún funcionario reconocible, ningún nombre de los muchos probables está en esa lista de inculpados. ¿Que no se politice el caso? No: más bien lo que no debería politizarse es la investigación.

Dos maneras de hacer propaganda del PAN, ambas muy ingeniosas. Para la primera, entre a la página *web* del partido y juegue "Narcosaurio", "Memorama Peña" y "Memorama Paredes". Divertidos, la verdad. En "Narcosaurio" se le dispara a su-

puestos narcotraficantes y presuntos dinopolíticos del PRI; en los "memoramas", se pueden recordar momentos incómodos de **Enrique Peña Nieto** y de **Beatriz Paredes**. La otra manera ingeniosa del PAN para promoverse en esta elección puede verse en las calles de Ciudad Juárez. A sabiendas de que la frontera se desangra por la guerra, sustituyeron el logo del PAN por uno que dice PAZ. Sugieren que si votas por sus candidatos habrá paz en Juárez. Eso ya no es tan divertido. Ni ingenioso.

En su regreso a Texas, nos cuentan, **Tony Garza**, ex embajador de Estados Unidos en el país, se fue con **María Asunción Aramburuzabala** y allá intentó instalar a los hijos de ella en el prestigiado Colegio Episcopal. Pero uno de los dos muchachos no pasó el examen. Y **Garza**, quizá recordando las "facilidades" del poder a la mexicana, se comunicó con gente clave en la institución (del *board*) y no pudo colocarlo. Pero no todo es malo para **Tony**. A partir de hoy es el presidente de la empresa texana de negocios y comunicación estratégica VIA-NOVO Venture, que busca explotar contactos de alto nivel que **Garza** construyó durante su larga estadía en el país.

Apunte final: ¿Y la lista de quienes operan las guarderías subrogadas del IMSS? Van 19 días desde la tragedia en Hermosillo, Sonora, y nada.

Bajo Reserva es elaborada con aportaciones de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios escribir a bajoreserva@eluniversal.com.mx, o comunicarse al 57-09-13-13, extensión 4504

